



ILUSTRE MUNICIPALIDAD

T O L T E N

REUNION ORDINARIA N° 116 / 2016.-

En Nueva Toltén a 18 días del mes de Enero del año 2016, en la sala de sesiones de la Municipalidad se reúne el Concejo Municipal, presidido por el Sr. Alcalde de la Comuna de Toltén Don Guillermo Martínez Soto, con la asistencia de los (as) siguientes Sres. (as) Concejales (as).

SR. RUBEN RAMOS QUEZADA

SR. SIGISFREDO PARDO MUÑOZ

SR. NELSON CASTRO TRECANA O

SR. HERNAN MACHUCA VALLEJOS

SRA. GLORIA PADILLA FERNANDEZ

SRA. JUANA BELTRAN RIQUELME

Punto N° 01 de la Tabla :

Siendo las 15:00 hrs. el Sr. Alcalde, en nombre de Dios y de la Patria da por iniciada la reunión en presencia de cinco de los Sres. Concejales, (ausencia del Sr. Nelson Castro, por encontrarse con problemas de salud. Se adjunta certificado Médico). El Sr. Alcalde consulta por la aprobación del acta de la reunión anterior a los Sres. Concejales, la que es aprobada por los Sres. Concejales, consultando la Sra. Gloria Padilla, por el monto de Contratación del Grupo los "Vásquez", el Sr. Alcalde le da a

conocer la cifra aproximada, manifestando que no tiene un mayor valor a lo gastado el año anterior, siendo aproximadamente de MM\$14 mas iva, la única diferencia es que esto hubo que hacerlo directamente con el presupuesto Municipal, ya que no se adjudicaron fondos Regionales para estos eventos el presente año.

A continuación y respecto de lo mismo el Sr. Alcalde y el Director de Control del Municipio, manifiestan a los Sres. Concejales, que como ya se dijo al no tener Fondos Regionales como se esperaba, se produjo el hecho que se creó un problema para la contratación, como se hace regularmente a través de licitaciones Públicas a los Conjuntos y los demás elementos que se necesitan para desarrollar en buena forma los Show de Verano (Amplificación , Escenario, etc.), es así como en Villa los Boldos se creó el mismo problema que en Nueva Toltén , en donde los plazos no dan para hacer estos llamados, por lo que nuevamente se solicita al Concejo la autorización para contratar directamente el Show , la Amplificación, sin hacer Licitación, manifestando que esta excepción la contempla la Ley Municipal y la de Compras Públicas, pero para ello se necesita el acuerdo del Concejo Municipal, los Sres. Concejales acuerdan en forma unánime que se realice de esta forma.

El Concejal Sr. Ramos, solicita al Sr. Alcalde, se le entregue un reconocimiento, a las personas que están trabajando en los Campamentos de Verano que se están llevando a cabo en Lican Ray con niños y Jóvenes de la Comuna, manifestando que está realizando un buen trabajo, el Sr. Alcalde, expresa estar de acuerdo, recoge la moción y sugiere que incluso se puede invitar a una reunión de Concejo al Sr. Aguilera.

Punto N°02 de la Tabla: Modificación Presupuestaria N° 02 Municipal.

Don Rodrigo García, presenta a los Sres. Concejales la siguiente modificación:

AUMENTO DE INGRESOS

05.03.002.001 Fortalecimiento de la Gestión Municipal	M\$ 40.000
---	------------

DISMINUCION DE GASTOS :

215.31 Saldo Final de Caja	M\$ 4.600
----------------------------	-----------

AUMENTO DE GASTOS :

Gestión Interna

215.3102.004.059 Fortalecimiento Institucional Municipal	M\$ 40.000
--	------------

215.31.02.004.060 Recuperación de Sitio Eriazo Población Villa Entre Ríos Nueva Toltén	M\$ 4.600
Total Aumento de Gastos	M\$ 44.600

Los Sres. Concejales realizan Consultas por los trabajos a realizar en el Proyecto y del Programa de Fortalecimiento Municipal, después de lo cual dan por aprobada en forma unánime esta modificación.

A continuación Don Marcelo Muñoz, encargado de Finanzas del Departamento de Salud. Explica a los Sres. Concejales, la modificación de cierre presentada en la reunión anterior, como el saldo inicial de caja, aprobando los Sres. Concejales lo expuesto por el Sr. Muñoz.

Punto N° 03 de la Tabla: Solicitud de Subvenciones :

- Club Adulto Mayor " VALLE UNIDO DE PIREN"
- Club Adulto Mayor " LA ESPERANZA" de Pocoyán
- Asociación Deportiva Local de Clubes Rurales.

Se da a conocer que el Club adulto Mayor el Valle Unido, necesita compra de materiales para hacer un cierre en su Sede, para lo cual adjunta cotización, C.A. Mayor la Esperanza necesita materiales para terminar de construir su

Sede, de los cual también adjunta cotización de materiales y La Asociación Rural solicita apoyo financiero para la participación de Jóvenes de la Comuna en Campeonato Internacional de Fútbol a realizarse en Itaberá -Brasil. Expuestas y analizada cada una de las peticiones, se aprueba entregar por parte del Concejo Municipal la cantidad de \$ 370.000 C.A. Valle Unido, \$ 500.000 al C.A. Mayor la Esperanza y M\$ 1.000 a la Asociación Deportiva de Clubes Rurales.

Punto N° 04 de la Tabla: Subvención Juntas de Vecinos para Funcionamiento de Oficinas Postales.

Se da a conocer por parte del Sr. Alcalde, que las Junta de Vecinos que anualmente se Subvencionan son las de Queule y Villa los Boldos, de manera que estas cancelen a una persona para que funcionen en estas Localidades las Oficinas Postales, se acuerda por parte de los Sres. Concejales a raíz de propuesta del Sr. Alcalde entregar la cantidad de \$ 102.400, a cada junta de vecinos en forma mensual, que corresponde al mismo monto que se entregó el año anterior.

Punto N°05 de la Tabla:Of N° 68/2016 a Superintendencia de Electricidad.

Se da lectura a Oficio enviado por el Municipio a la Superintendencia de Electricidad, con respecto a la anormal entrega de Voltaje que la Empresa Saesa entrega en la Localidad de Queule, a raíz de presentación que realizó la Concejala Sra. Juana Beltrán.

. Punto N° 06 de la Tabla : Presentacion Informe Trimestral J.P.L.

Se da a conocer la cantidad de causas tramitadas (ingresadas y falladas) en el trimestre anterior, por el Juzgado de Policía Local, de Toltén

Punto N° 07 de la Tabla: Artículo 92 BIS Medios de Apoyo Sres. Concejales(as)

Se indica por parte del Sr. Alcalde que de acuerdo al Art. 92 Bis. de la Ley Municipal se debe acordar los medios de apoyo que tendrán los Sres. Concejales durante el año, para el normal desarrollo de su función, se manifiesta que contarán con un Celular, Un par de Zapatos, Una Parka o Casaca, Recursos para capacitación, Salón para Atención de público. Estando de acuerdo con esto el Sr. Concejel Machuca manifiesta que se consideren tarjetas de presentación Institucionales para los Sres. Concejales, También ver la forma de crear una identificación a través de un carnet y una placa de identificación para los Vehículos, lo que se acuerda ejecutar para los Sres. Concejales.

Punto N° 8 de la Tabla:

VARIOS :

Se presenta a los Sres. Concejales, la solicitud del Sr. Martillero Público, donde se está rematando la camioneta Navara patente BLLX 45, para rebajar el valor mínimo de esta a M\$ 3.800, ya que por su estado será imposible rematarla en la cantidad indicada como mínimo Fiscal. Los Sres. Concejales acuerdan que se inicie el remate con este nuevo mínimo.

A continuación el Sr. Alcalde expresa que el Sr.- Intendente Regional, realizó una propuesta para distribuir los Fondos FRIL, que consideró como variables (Indice de Población - Desarrollo Humano- Situación Pobreza), que lo hacen ser muy equitativos, que al de las entregas anteriores, ya que como Comuna se estarían recibiendo alrededor de M\$ 255.000, si bien aun no está botada por los Consejeros, pero es casi seguro, por declaraciones a través de las redes sociales que esta será aprobada. En lo particular en la Comuna se pretende financiar, el Mejoramiento del

Cementerio de Queule ,Mejoramiento Población Sol Naciente que involucra aéreas verdes y otras cosas que los Vecinos propusieron, al igual en la Población La Esperanza, se está trabajando en tres Proyectos más que irían para Villa los Boldos, Caleta la Barra y algo para el sector rural aún no determinado; La Sra. Gloria consulta cual sería el Proyecto para Villa los Boldos, el Sr. Alcalde manifiesta que seguramente será un mejoramiento en el Gimnasio de la localidad, el que deberá ser complementado con otros recursos ya que es posible que con la distribución Fril no alcance, pero como el Sr, Intendente liberará otros Fondos si se aprueba su propuesta MM\$ 1.000, para distribución por los Sres. Consejeros, con estos si será posible terminar el arreglo de este Gimnasio.

Posteriormente el Sr. Alcalde da a conocer que en la semana anterior anduvo en Santiago para firmar Convenios de cooperación con la Municipalidad de las Condes, desde donde se entregará una camioneta a este Municipio, También se hizo un convenio con la Municipalidad de San Bernardo, desde donde igualmente se recibirá un Vehículo, aun no está determinado el tipo de este (Furgón ó Camioneta), pero también habrá intercambio cultural y Deportivo con ambos Municipios, lo primero que se logro es un Stand en el Festival Nacional del Folclor que hace San Bernardo y que dura como una semana, a la que concurrirá la Sra. Ana María Martínez, quien fue la única que aceptó hacerlo si bien se invitaron a varios, esto por la premura con que se hizo la invitación, Se abren posibilidades para llevar el Taller Folclórico Municipal algunos ciclos folclóricos que realiza la Municipalidad de la Condes, también se llevaran las Escuela de Fútbol. En definitiva se invertirán unos recursos pero lo que logrará será mucho más provechoso para esta Comuna.

Concejal Sr. Ramos:

En primer lugar el Sr. Ramos, manifiesta su preocupación por la atención que se está haciendo con respecto a la postulación de Becas del Estado, que se reciben en la Dideco, donde una sola persona está atendiendo a todo el público, consultando por la posibilidad de reforzar esta atención. El Sr. Alcalde manifiesta que si bien esto se da todos los años y siempre sucede cuando está terminando el plazo de postulación y no cuando se inicia el plazo, ya que ahí concurre muy poco público, pero aún así se verá que se puede hacer. El Concejal Sr. Machuca también expresa que existió un problema en el Liceo donde no se estaban entregando los documentos correspondientes para estas postulaciones, lo que al parecer se solucionó.

A continuación expresa que existe problemas con el Proveedor del Personal de Aéreas Verdes, con respecto al personal que trabaja directamente , en la recolección como en la disposición final de la Basura, manifiesta el Sr. Alcalde que la próxima semana sostendrá una reunión con este Contratista, para solicitar el mejoramiento en algunas deficiencias; Agrega el Concejal Sr. Ramos que a Don Alex Gallegos durante dos año, no se le canceló el bono que le correspondía por trabajar en el vertedero, sin bien a otros que hace el mismo trabajo se le entregó, también solicita regularizar esta situación.

Seguidamente, hace ver que en un sector de Boroa Norte, en la subida donde el Sr. Mellado no es posible transitar por el sector si no se hace en un Vehículo doble tracción, por lo que solicita tomar contacto con la **Forestal Andes** para solicitar reparen el sector y realicen mantención por donde transitan, agregando que esto ya lo había solicitado en la reunión anterior , como tampoco se está regando por donde transitan estos camiones.

Consulta, por la obras que se están haciendo en los cerros de Comuy, si estos están dentro del Proyecto de pavimentación ó simplemente es una conservación. El Sr. Alcalde manifiesta que esto está enmarcado dentro de

un trabajo de conservación de caminos lo que al final redundará en abaratar el costo para los trabajos de pavimentación.

Manifiesta que él solo mencionará el tema del cementerio en Queule, del que aún no hay respuesta, dando a conocer que en Nueva Toltén hay veredas en muy mal estado, algunas destruidas por las personas que suben camiones a estas, el Sr. Alcalde manifiesta que hay cuatro proyectos de Veredas para Nueva Toltén que se enmarcan dentro de los Fondos PMU., lo que espera que dentro del verano estén listo para financiamiento ya que volvieron de Santiago sin observaciones y contemplan todo el mejoramiento del centro de la ciudad desde José María Caro hasta el Municipio con una mixtura entre cemento y baldosas dejando aéreas para arboles, Basureros, etc., también esta Pedro Aguirre Cerda y otras calles. Manifiesta que están los recursos para las veredas de la Corvi en Queule por M\$ 12.000, también hay un PMU para veredas en la calle principal de Villa los Boldos, las pueden extenderse hasta el Estadio, ya que ahora se debe ir por la calle Pública hasta este recinto Deportivo. Pero manifiesta que la decisión es hacerlo con PMU y no FRIL. ya que se generó para hacerlo por estos fondos y no perder dos años en la espera del PMU, para hacerlo ahora con fondos FRIL, que están destinados a financiar otros proyectos en la Comuna.

Por último el Concejal Sr. Ramos, consulta al Sr., Alcalde que piensa hacer con los terrenos donde el Municipio tenía Establecimientos Escolares y ahora ya no se están ocupando, creyendo que sería una buena oportunidad para hacer caja, enajenando estos y financiar otros Proyectos que están a espera en la Comuna, por ejemplo el cementerio de Queule, Dando a conocer sectores donde sería factible de vender, aún cuando se dejara algunos retazos para algunas Instituciones.

Concejal Sr. Pardo :

Manifiesta no saber porque, en Villa los Boldos no se hace el diseño del Agua Potable si bien están todos los antecedentes para hacerlo, no sabiendo donde está la traba para no hacerlo, ya que la prefectibilidad se hizo después del Terremoto 2010, además que hay muchos elementos que ya cumplieron su vida útil.

Recuerda que existe el compromiso de facilitar la amplificación para Villa los Boldos el día 20 de Enero. Manifiesta el Sr. Alcalde que esto está considerado, pero debe ingresar solicitud.

También consulta si se tiene conocimiento respecto al valor por Stand en Villa los Boldos el que según comentarios sería más caro que en Queule, manifiesta el Sr. Alcalde que los cobros no lo hace el Municipio si no el Servicio de Impuestos Internos y no ve porque debiera ser distinto, más si aún no se hace el tramite en este Servicio, por lo que le solicita no hacer oído a estos comentarios sin fundamento.

Con respecto al Camino la Maravilla, consulta cuando se hará el trabajo comprometido, el Sr. Alcalde le manifiesta que se está trabajando en este, por lo que este se hará de acuerdo a los tiempos comprometidos, ya que se está escarpando el pozo adquirido para extraer áridos. A continuación el Sr. Concejal da a conocer que este Comité postuló al Fondo Presidente de la República ganándose los fondos para construir una Sede, también el Comité de Agricultores de Colimán Alto se ganaron estos fondos para un Proyecto del mismo tipo.

Finalmente solicita que el Municipio, disponga la colocación de material en los accesos de los puentes en Villa los Boldos los cuales se encuentran en muy malas condiciones. El Sr. Alcalde compromete hacer los trabajos a la brevedad.

Concejal Sr. Machuca:

- Consulta cuando se instalaran los Basureros en Queule. El Sr. Alcalde manifiesta que se instalaran a la brevedad 20 Basurero-Papeleros en todo el sector de Queule, un recolector más grande en calle Gerónimo Martínez; pero sólo en esta calle si no se transforma en un verdadero acopio de basura el sector donde estos se instalan. Después se instalaran Basureros en Nueva Toltén, Villa los Boldos y La Barra.

- A continuación el Sr. Concejal consulta si bien ahora que se regularizó el tema de los terrenos del Estadio en Portal Queule y existiendo la posibilidad de acuerdo a conversaciones que se han sostenido con algunos CORE, existe la posibilidad que se financie el mejoramiento de este Estadio, quiere saber en qué estado se encuentra este Proyecto. El Sr. Alcalde le pide que se hagan todas las gestiones, ya que él le puso un plazo para el término de este a la Secplan incluyendo las torres de iluminación a través de un generador eléctrico y es en el mes de Abril lo que fue confirmado por esta oficina del Municipio; Consulta el Concejal si no da para hacer la sala multiuso, el Sr. Alcalde le manifiesta que esto retrasaría la entrega del Proyecto, por lo que cree que por ahora hay que hacerlo como está diseñado. el Concejal Sr. Pardo manifiesta que él también planteo la posibilidad de instalar iluminación al Estadio de Villa los Boldos a través de Generador, el Sr. Alcalde le manifiesta que a futuro si esta la posibilidad no ve porque no hacerlo. Agrega que ahora se está viendo la posibilidad de hacer una tercera cancha de calidad en la Comuna y si se pudo hacer como toda la infraestructura necesaria se debe hacer, da a conocer que se traspaso la administración del recinto del Estadio en Nueva Toltén, donde también se pretende empezar a desarrollar infraestructura deportiva en el lugar, por lo que se debe empezar a estandarizar los recintos deportivos de manera que todos cuenten con la mayor cantidad de infraestructura, lo que si hay una mirada y que se manifestó a través de los Dirigentes Deportivos que ellos prefieren que el Estadio de Nueva Toltén se

mantenga con Pasto Natural. En cuanto a trabajos en Toltén se pretende mejorar la Pista hacer mas Graderías, hacer una cancha de fútbol siete, un espacio de ornamentación para que vaya la familia como un paseo, mejorar la multicancha. El Concejal Machuca manifiesta que sería importante considerar una Piscina en el sector, acota el Concejal Sr. Ramos que también es posible crear un circuito de Bicicross, que se practica harto en la Comuna.

Concejala Sra. Gloria Padilla

Sra. Gloria Padilla consulta si los módulos que quedaron trabajando en Queule fueron traspasados a alguna organización. El Sr. Alcalde manifiesta que fueron traspasadas a tres organizaciones, al Comité Che Ñy Newen, Sindicato Pescadores dirigido por Herme Seguel y a las Mujeres emprendedoras Rio Queule. Hace referencia que los once Stand , deben contar con un alto compromiso de parte de la organización; Por lo cual no se hizo entrega a particulares. Deben ponerse de acuerdo entre ellos cuales son los días de atención. La idea es que si existe un puesto que no da cumplimiento a las normas será retirado. El objetivo es que se proyecte una buena imagen. Para esto el Municipio seguirá colaborando con los servicios básicos, el agua, luz . Finalmente indica que estos deben cancelar Patente de temporada, no pueden competencia desleal con el Comercio establecido, ya que lo que se vende es mayoritariamente es comida. Es una forma de traspasar la responsabilidad a la Comunidad de manera que las Ferias sean más permanentes en el período estival al menos.

Por otra parte la Sra. Gloria consulta cuando se pavimentará la curva en el Pasaje Uno, en la Población Amanecer. El Sr. Alcalde señala que se tratara de ocupar a la gente que será contratada para trabajar en la multicancha, de paso pueda hacer el trabajo en ese lugar. Indica que actualmente se complica por el exceso de trabajo que se realiza durante el

verano. Además comenta que el trabajo de la multicancha debe ser licitado dentro de la semana, por lo tanto se cree que andará rápido. Por lo durante el verano debe ser concretado.

La Señala Gloria Padilla, consulta sobre el impuesto que se cancelará para los expositores en la feria de Villa Los Boldos. Alude que en Queule solo se cancelo \$ 1000 por días, sin embargo, cree que si el valor varia, mucho de ellos piensan en retirarse. El Sr. Alcalde responde que el valor que se cancelo en Queule, fue de \$ 1000, por día, lo que ve difícil que eso cambie. Las gestiones las hace el Municipio, pero deben entender, que esto se debe entender que los ingresos que se consiguen y el valor es más alto no debiera ser un elemento para desistir, la idea es que se vaya terminando el asistencialismo y las personas realmente, pongan de su parte para que las Ferias funcionen.

El Sr. Álvaro Figueroa, comenta que el Servicio de Impuesto Internos cometió un error, al cobrar, por lo que se informo, que para los puesto de Comida son \$ 5.000 y para artesanía son \$ 3.000. Es lo que se debiera cobrar en Villa Los Boldos.

La Sra. Gloria consulta referente a Plaza Villa Las Araucarias de Villa Los Boldos, que se encuentra en muy mal estado, donde han solicitado se haga una plaza activa. Expone que por petición de los vecinos desean trabajar ellos mismos y colocar una pileta para niños. Solicitan autorización y apoyo en ripio necesario para esto. Cuentan con dos maestros, la mano de obra es gratis. Insiste que es importante mejorar la plaza, solicita corte de pasto, luces y adornos de calles, para que se note que están de celebración.

El Sr. Alcalde expresa que es importante verlo en el lugar, y por otra parte cree que es necesario contratar otra persona para áreas verde en Villa Los Boldos y Queule.

Posteriormente expone, la Sra. Gloria Padilla, por petición de la junta de vecinos de la Isla Los Pinos que el trabajo que se hizo en camino no fue bien hecho. El Sr. Alcalde comenta que el trabajo aun no se ha terminado. Como también se refiere al camino en el sector de Isla Treque, que sería importante solicitar que los vecinos también colaboren. Ya que en este momento se le está vendiendo el material al Municipio, material que sería ocupado para hacer la conectividad por el lado del mar, debido a que no es posible pasar un camión cargado por la balsa. Considera que lo más adecuado es extraer material en el mismo lugar ya el camino es para ellos mismo, solo son 500 metros por las dunas. El relleno sería utilizado en la cancha de la Isla Los pinos.

La Sra. Gloria Padilla consulta si se soluciono el problema de agua para Isla Treque. El Sr. Alcalde responde que siempre han tenido agua, solo que la manguera se daña cuando pasan embarcaciones y por efecto de las mareas esta sube a la superficie, si esta no está bien anclada al fondo la cortan, trabajo que se hará para que quede bien fija, de igual forma se limpiara la toma de agua.

A continuación consulta por apoyo a Don Javier Fierro, referente a petición para hacer un herido donde instalar su casa por haber sido beneficiado con subsidio. El Sr. Alcalde responde que la máquina irá el día Miércoles e incluso el día de hoy conversó con la Sra. del Sr. Fierro. Para lo cual también hace mención a la posibilidad que el Municipio compre otra

retroexcavadora vía Leasing ya que no se da abasto para todo el trabajo en la Comuna. Por ahora se realizará una licitación para contratar horas de máquina, dando a conocer que en Licitación anterior no hubieron oferentes en la apertura de la propuesta.

Posteriormente el Sr. Alcalde da a conocer que la comuna ha sido beneficiada nuevamente con 68 subsidios habitacionales. Destaca el trabajo realizado por Jennifer Calfin.

Finalmente la Sra. Gloria Padilla, solicita autorización para participar en curso en la ciudad de Pucón desde el día 25 al 29 de Enero de 2016, denominado , " Herramientas de Oratoria para un Liderazgo Efectivo", lo que es autorizado por los Sres. Concejales, dse existir los recursos correspondientes.

Concejala Sra. Juana Beltrán :

La Sra. Juana Beltrán solicita corte pasto para la Calle Ernesto Riquelme. Lado de Don Hernán Pacheco. A continuación también solicita se avise con antelación sobre postulación a proyecto. Debido a que la gente se entera cuando faltan pocos días al término de la postulación. Por otra parte felicita al Sr. Alcalde por la presentación del grupo Los Vásquez. A su vez expresa su molestia que en las graderías del estadio no existe escalas adecuada para adultos mayores. Solicita que se habilite esta mejora en estas.

El Sr. Alcalde expone que la idea es mejorar.

Posteriormente la Sra. Juana Beltrán, solicita que se haga un Decreto y que cada vecino se preocupe de limpiar el frontis de su hogar. Si existe un Inspector Municipal, que se cursen las infracciones por el no cumplimiento de

la normativa. Hace mención a vecinos que se tomo parte de la vereda en calle Ernesto Riquelme.

El Sr. Alcalde responde que una vez que se haga la vereda, debe devolver la vereda. y que eso ocurre no solo en esa calle, es en varios sectores de Queule.

La Sra. Concejala Juana Beltrán señala que su preocupación es que en el Municipio no exista un Departamento de agua. Solicita que sería importante crear este Departamentos. Hace mención a su participación en reunión en la Universidad de la Frontera donde se está trabajando el tema del agua. Para lo cual señala que se firmara un convenio, que involucra a otros organismos, medio ambiente, DGA, la mesa regional del agua. A continuación da respuesta a Don Sigisfredo Pardo, por situación ocurrida con un APR, y las gestiones realizadas, donde se hicieron los reclamos correspondientes, lo que fue solucionado oportunamente. Además comenta que los servicios sanitarios rurales fueron aprobados por la Comisión Hídrica de la Cámara de diputados y derivado a la Comisión de obras públicas.

Próxima reunión de Concejo lunes 25 de enero de 2016 a las 15:00 en la Sala de Sesiones del Municipio.

Se levanta la sesión siendo las 17,40 Hrs.

SR. RUBEN RAMOS QUEZADA
CONCEJAL

SR. SIGISFREDO PARDO MUÑOZ
CONCEJAL

SR. NELSON CASTRO TRECANA O
C O N C E J A L

SR. HERNAN MACHUCA VALLEJOS
C O N C E J A L

SRA. GLORIA PADILLA FERNANDEZ
C O N C E J A L A

SRA. JUANA BELTRAN RIQUELME
C O N C E J A L A

SR. RIGOBERTO NEGRON SANTANDER
S E C R E T A R I O M U N I C I P A L

SR. GUILLERMO MARTINEZ SOTO
A L C A L D E